

LOS DEPORTES

EN LAS PISTAS DE PEDRALBES

Proseguirán hoy los interesantes partidos del XXXIII Concurso internacional del Real Barcelona - VIII Trofeo Conde de Godó, de tenis

El presidente del Club, don Carlos de Godó, y el jugador Andrés Gimeno recibieron ayer merecidísimas distinciones



Don Carlos de Godó, presidente del Real Tenis Barcelona, recibe de manos de don Manuel Ayxelá la preciada Medalla al Mérito de la Asociación Catalana de Tenis. — (Foto Pérez de Rozas)

La expresión del sentimiento

CAMPEONES Y VENCEDORES

Fiesta de la expresión del sentimiento es como, con insuperable acierto, calificó el conde de Godó el simpático acto social celebrado ayer en los salones del Real Barcelona, una vez terminados los partidos de la jornada, correspondientes al Concurso Internacional del Club y VIII Trofeo Conde de Godó.

Coincidiendo con las fechas en que se disputa esta importante competición, el Real Barcelona acostumbra entregar los premios a los componentes de sus equipos campeones de Cataluña de la temporada y a los vencedores de su campeonato y concurso social.

En esta ocasión la fiesta del Real Barcelona ha tenido un honrosísimo complemento, con las distinciones de que fueron objeto el propio conde de Godó, presidente del Club, y el jugador Andrés Gimeno.

LOS COLORES DEPORTIVOS VICTORIOSOS

La entrega de premios a los campeones y vencedores constituyó una auténtica revista de los nombres que dentro de las filas del Real Barcelona mantienen en vela el espíritu deportivo y la auténtica competencia que son las dos ruedas sobre las que marcha hacia delante el cuerpo social de la veterana y ejemplar entidad. En ambos sexos, infantiles, jóvenes y veteranos, en compacta formación, constituyen el ejercicio pacífico del deporte que hacen flamear victoriosos los colores deportivos del Real Barcelona.

Su presidente, el conde de Godó, subrayó el significado cordial de los aplausos con que fueron acogidos los campeones y los vencedores, como la cálida adhesión de todos los componentes del Real Barcelona al esfuerzo y el éxito de sus jugadores y de su Comisión Deportiva, para la que tuvo una mención especialmente elogiosa.

UNA PRECIADÍSIMA DISTINCIÓN

Pero el acto social —que fue honrado con la presencia del representante en Cataluña de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, don Juan Antonio Samaranch— tuvo una extraordinaria proyección al serle entregada al conde de Godó una de las cinco únicas medallas al mérito tenístico que en diez años han sido concedidas por la Asociación Catalana de Tenis, como puso de relieve su presidente, don Manuel Ayxelá, al recopilar los extraordinarios méritos contraídos por el conde de Godó.

Asimismo, el ámbito social fue ampliamente rebasado al serle entregado por don Carlos de Godó al jugador número uno y campeón de España de tenis, Andrés Gimeno, la Cruz de Caballero de la Orden de Isabel la Católica, con que S. E. el Jefe del Estado ha querido premiar su efectiva, constante y entusiástica labor deportiva, conquistando para el tenis español innumerables y honrosas victorias internacionales. Como hizo resaltar el conde de Godó, entre cálidos y unánimes aplausos, es el primer tenista español que, en su condición de tal, ha recibido una distinción oficial tan honrosa.

EXPECTACIÓN JUSTIFICADA

En cuanto a las competiciones del concurso internacional del Real Barcelona, en el día de ayer fue en aumento el interés y la dificultad al acortarse lógicamente la distancia entre los contrincantes, consecuencias que no harán sino aumentar en los partidos de hoy, entre los que figuran varios muy competidos y que por sí valen tanto como la final de un campeonato o un torneo.

El XXXIII Concurso Internacional del Real Barcelona — VIII año del Trofeo Conde de Godó, está respondiendo, pues, desde sus primeras jornadas, a la expectativa que su solo anuncio provoca entre los amantes del buen tenis...

Santiago GARCIA

INTERESANTE

DISPONEMOS IMPORTANTE CANTIDAD DE PIEZAS LEGÍTIMAS

BARREIROS

QUE LIQUIDAMOS CON

DESCUENTOS hasta el 30 %

MOTORSOL, S. A. Manso, 8

La segunda jornada del Concurso y Trofeo

Partidos muy competidos

Prosiguieron ayer los partidos de las cinco pruebas del XXXIII Concurso Internacional del Real Barcelona-VIII año Trofeo Conde de Godó, celebrados en las pistas de Pedralbes, que registraron gran animación por el interés despertado por los partidos de la jornada. Se disputaron 25, muchos de los cuales resultaron ya muy competidos al irse nivelando las fuerzas de los contendientes después de las eliminaciones de la jornada anterior.

Entre los partidos que merecen ser destacados figura el jugado entre el español Antonio Martínez y el australiano Woodcock; que resultó sumamente disputado, pues, cuando el desenlace se daba casi por descontado a favor del australiano con 6-2 y 5 a 2, una magnífica reacción de Martínez le llevó a superar esta situación de desventaja adjudicándose el «set» por 8-6 tras un excelente juego. Sin embargo este mismo esfuerzo le restó al español la posibilidad de mantener el ritmo del partido, viéndose superado en un último «set» por 6-2.

También resultó muy espectacular y fue seguido con gran interés por el público, el partido disputado por los juniors españoles Juan Gisbert y J. Sindrén, por un lado, y el australiano Coghlan aparejado con el norteamericano Siska, por el otro, juniors también ellos. El encuentro se desarrolló con gran rapidez y mucha potencia, con brillantísimos tantos ganados por ambas partes y con algunos errores, normales en jugadores de esta categoría que exponen muchísimo en cada punto disputado. El partido fue resuelto al final de tres «sets» muy competidos como lo demuestra que el último terminó en 7-5.

El mejor de la jornada

El mejor partido de la jornada de ayer fue, sin duda, el disputado entre el español Santana y el brasileño Mandarino. Después de un principio de partido en que parecía que Santana iba a imponerse rápidamente, como lo demuestra haberse colocado en el marcador 3 a 0 y después 4 a 1, Mandarino inició a partir de este momento una fuerte reacción basada en un bien concebido juego de ataque que le permitió, después de colocarse 4 a 3 y posteriormente 5 a 3, igualar a 5 juegos. Sólo el clásico temple de Santana ante el peligro impidió a Mandarino culminar victoriosamente su reacción. Efectivamente, a partir de este 5 iguales, Santana realizó dos juegos de magnífica calidad y con casi solamente puntos ganadores, es decir sin cometer errores, consiguió adjudicarse los dos importantes juegos que le dieron el primer «set» por 7-5.

Con mucha mayor igualdad todavía se inició el segundo «set» que registró dos iguales. En este momento se adelantó Mandarino hasta 4 a 2 y, sin embargo, Santana se recuperó e igualó a 4. Persistió Mandarino en su juego de ataque a la red, dirigido siempre hacia el revés de su adversario, situándose 5 a 4, para después igualar de nuevo a 5. Se renovó la igualdad a 6, después de haber tenido ventaja el brasileño y finalmente Mandarino jugó —esta vez fue él— dos juegos magníficos, como lo

Figuras de la competición

KURT NIELSEN

Kurt Nielsen, el fuerte y macizo jugador del equipo de Copa Davis de Dinamarca, es una de las máximas figuras en el Concurso Internacional de Tenis, Trofeo Conde de Godó de este año. Nielsen es un gran valor del tenis europeo y su clasificación entre los mejores jugadores del viejo continente está dentro de los primeros lugares. Puede decirse que sus mayores éxitos han sido quizá sus dos subítulos de Wimbledon en la prueba de individual. Efectivamente, Kurt ha llegado por dos veces alternas a la final del máximo torneo tenístico del mundo.

Esto, sin embargo, no quiere decir que no posea en su historial victorias importantes en otros torneos. Concretamente, también son dignos de mención los triunfos en pruebas como los Campeonatos Internacionales de Escandinavia sobre pistas cubiertas —piso de madera— y sobre tierra, títulos conseguidos varios años tanto en individual como en dobles. Campeón de Francia pistas cubiertas un año en dobles y otro en individual, campeón de Alemania en dobles con Ulrich, campeón de los Estados Unidos en dobles también, en «indoors» de pareja con el americano Art. Larsen, posteriormente otra vez vencedor del Campeonato de Francia en dobles con Ulrich. Muchísimos años campeón nacional y jugador número 1 de su patria.

Su juego, debido a que en su país gran parte del año se juega exclusivamente en pistas cubiertas de piso siempre muy rápido, se basa en el ataque a la volea que es el más conveniente y el que se estila en este tipo de piso. Posee un magnífico saque muy potente el primero y «liftado» o de bote alto el segundo, con una pelota muy trabajada. Un revés de alta calidad es otra de sus buenas armas, con la cual consigue gran parte de sus mejores puntos unas veces, o prepara, en otras, sus ataques a la red. En este departamento posee un dominio casi total. «Smash» devastador, de una potencia extraordinaria, sólo equiparable a la de Mackay o Trabert. Y una volea de primerísima categoría; sobre todo, el revés, difícilmente superable hoy día en el mundo. La del lado derecho, con ser también muy buena, no se puede comparar a la zurda.

Todo este bagaje de golpes unidos a una estatura y fortaleza física verdaderamente envidiables, hacen de Nielsen un gran jugador muy espectacular y, por lo tanto, muy del agrado del público. La forma de producirse en la pista, un poco despreocupado y jugando por el placer que el tenis en sí encierra, ayuda a hacer de este jugador danés una figura altamente simpática, cosa que no dudamos será dable apreciar en este Concurso Internacional de Tenis-VIII Trofeo Conde de Godó.

demuestra el tanteo de 40 a 15 y 40 a 0, respectivamente, ganándolos y con ellos el «set» por 8-6, y empatando por lo tanto a 1.

En el «set» decisivo, cada jugador, ganando y perdiendo sus saques, se sucedieron igualadas a 1, 2, 3 y 4 juegos. Con el partido teóricamente muy indeciso brilló de nuevo el temple de Santana en los momentos difíciles y tras un magnífico esfuerzo se apuntó el noveno juego y sobre su saque el décimo, que sería el último y que le daba una victoria que si en un principio pareció fácil para nuestra segunda raqueta de Copa Davis tanto trabajo le costó asegurar después.

A la luz del desarrollo de este partido y de su apretado desenlace se comprobó el constante progreso de que se nos había hablado de este joven jugador brasileño, que vino el año pasado como suplente de Copa Davis de su país, progreso que demuestra los últimos resultados internacionales conseguidos por Mandarino sobre jugadores de la talla del Copa Davis americano Buchholz y el australiano Candy, entre otros.

Lo más destacado de hoy

La jornada de hoy, miércoles, del Concurso Internacional del Real Barcelona está constituida por una serie de interesantes partidos entre los que merecen ser destacados los individuales Gisbert-Segal, que puede dar el tono de las posibilidades de nuestro excelente junior; el Woodcock-Couder, partido que se prevé de larga duración dadas las características del juego de ambos contendientes; el Merlo-Ulrich y el Emerson-Frost, así como el que disputarán el vencedor del Gisbert-Segal y Santana y el entre los vencedores de Argón-J. L. Arilla y Ribeiro Nielsen.

También tiene interés destacado el individual damas Alicia Guri y Hernández Coronado, reproducción de la final del Campeonato femenino de España del año pasado y que, al producirse en la tercera jornada del Concurso Internacional del Real Barcelona, da idea de la importancia de todos sus partidos.

Y finalmente entre los dobles hay que destacar los que enfrentarán a Mandarino-Ribeiro y Fraser-Emerson y Gimeno-Arilla y Merlo-Woodcock.

Como puede apreciarse, dentro de esta tercera jornada en el Real Barcelona, abundan los partidos de gran interés y que brindan a los aficionados la posibilidad de presenciar un tenis excelente.

Resultados de ayer

Ivo Ribeiro vence a Gabriel Guix por 6-0, 6-2; señora Hearther Segal a señorita Carmen Puig, por 6-1, 6-0; señorita Alicia Guri a señorita Lolita Sala, por 6-3, 6-2; B. Siska a Alberto Arilla, por 7-5, 6-2; José Mandarino a William Coghlan, por 6-2, 6-0; Warren Woodcock a Antonio Martínez, por 8-2, 6-8, 6-2; señorita Mercedes Solsona a señorita M.ª José Mata, por 6-3, 6-0; Andrés Gimeno-José Luis Arilla a José Guiot-Andrés Escobar, por 6-2, 6-3; señorita Carmen Hernández Coronado a señora Wilma P. Smith por 6-3, 4-6, 6-2; Manuel Santana a Rodolfo Tovar, por 6-0, 6-2; Juan Gisbert a J. Renavand, por 8-6, 6-2; Eduardo Argón a Fernando Casado, por 6-2, 6-4; Kurt Nielsen a Luis Barril, por 6-3, 6-0; Manuel Santana a José Mandarino, por 7-5, 6-8, 6-4; Abe Segal-Alberto Arilla a Jorge Prat-Mariano Bordas, por 6-0, 6-0; Giuseppe Merlo-Warren Woodcock a Luis Omedes Antonio Durall, por 6-2, 6-2; Neale Fraser-Roy Emerson a Avelino Sagrera-Manuel Reñaga, por 6-0, 6-1; señorita Pilar Barril-señorita Carmen Hernández Coronado a señora Peggy Templer-señorita M.ª José Mata, por 6-1, 6-3; señorita Ana M.ª Estalella-señora de Ulrich a señorita Lazzarino-señorita Donald Wild por 4-6, 6-4, 6-4; señorita Alicia Guri-señorita Mercedes Solsona a señora Wilma P. Smith-señorita Rosario Sendra por 6-4, 7-5; Viron-J. Renavand a Enrique Bruix-Mario Castellá por 6-2, 6-4; William Coghlan-B. Siska a Juan Gisbert-Jorge Sindrén por 3-6, 6-2, 7-5; Kurt Nielsen-Jorge Ulrich a Antonio Martínez-Emilio Martínez por 6-4, 6-4; Barry Mackay-Jack Frost a Mariano Tovar-Rodolfo Tovar, por 6-1, 6-0; y José Mandarino-Ivo Ribeiro a Carlos de Sentmenat-Gabriel Guix por 6-0, 6-1.

Orden de juego para hoy

A las 10:30. — Eduardo Argón contra José Luis Arilla.

A las 11. — Abe Segal contra Juan Gisbert; Warren Woodcock contra Juan M. Couder; señora H. Segal contra señorita Mercedes Solsona; señorita M. L. García-Navarro contra señorita Patricia Stewart (condicional).

A las 12. — Señorita A. Guri contra señorita Carmen Hernández C.; señorita Ana M.ª Estalella contra señorita Silvana Lazzarino; Ivo Ribeiro contra Kurt Nielsen; Barry Mackay contra B. Siska; Giuseppe Merlo contra Jorge Ulrich; V. Virón contra Andrés Gimeno.

A las 13. — Roy Emerson contra Jack Frost; vnc. Gisbert-Segal contra M. Santana; vnc. Argón-J. L. Arilla contra vnc. I. Ribeiro-K. Nielsen; E. Martínez contra Neale Fraser; vnc. señoritas García-N. Stewart contra señorita Templer (condicional).

A las 16. — señoritas P. Barril-C. Hernández C. contra señorita Ana M.ª Estalella-Señora Ulrich; señorita M. Solsona-M. Castellá contra señorita Guri-J. M.ª Soriano.

A las 17. — Señoritas M.ª L. García-N. E. Blanco contra señora Segal-señorita Stewart (condicional); A. Segal-Arilla contra V. Virón-J. Renavand; W. Coghlan-B. Siska contra J. M. Couder-M. Santana; J. Mandarino-I. Ribeiro contra N. Fraser-R. Emerson.

A las 18. — Vnc. García-N. E. Blanco-señorita Stewart-señora Segal contra señoritas A. Guri-M. Solsona (condicional); A. Gimeno-J. L. Arilla contra G. Merlo-W. Woodcock.

A las 18:30. — Señorita C. Hernández C.-J. Mandarino contra señorita M.ª J. Mata-J. Gisbert; señorita D. Wild-V. Virón contra señora Smith-J. Frost.

A las 19. — Señorita R. Mata-C. Sentmenat contra señorita Estalella-A. Segal; señorita E. Blanco-J. Renavand contra señorita M.ª L. García-N. - I. Ribeiro (condicional); señora P. Templer-B. Siska contra señorita P. Barril-L. Barril.

La Medalla al Mérito Tenístico Regional al conde de Godó y la Cruz de Caballero de la Orden de Isabel la Católica a Andrés Gimeno

En un simpático acto en el Real

Barcelona

En el salón de actos del Real Barcelona, después de los partidos de la jornada de ayer, se celebró un simpático acto social, con objeto de entregar los premios ganados a los componentes de los equipos del Real Barcelona, campeones de Cataluña de la temporada 1959, y a los vencedores del XXXIX campeonato y concurso social.

El acto fue presidido, con el representante en Cataluña de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, don Juan Antonio Samaranch, por el presidente del Real Barcelona, don Carlos de Godó, conde de Godó, al que acompañaban miembros de la junta directiva de la entidad, y don Manuel Ayxelá, presidente de la Asociación Catalana de Tenis.

El acto fue precedido por unas palabras del conde de Godó felicitando a los campeones y vencedores, así como a la comisión deportiva del club. A continuación impuso al jugador Andrés Gimeno, la Cruz de Caballero de la Orden de Isabel la Católica, que por sus méritos deportivos le fue concedida por S. E. el Jefe del Estado.

Y, finalmente, el señor Ayxelá, después de recapitular los méritos contraídos por el conde de Godó, le hizo entrega de la preciada Medalla al Mérito Tenístico de la Asociación Catalana de Tenis. El acto fue rubricado por cálidos aplausos de los asistentes, después del cual fue servido un vino de honor.

Sigue sin disputarse la eliminatoria Filipinas-India

Manila, 31.—El mal tiempo ha obligado a suspender de nuevo los partidos de la eliminatoria de la Copa Davis, Filipinas-India. — Alfíl.